
 

本日の会議において特に審議いただきたい論点 

 
 

（論点１） 

県立高等学校の活性化方策について 

・県立高等学校のための取組を、資料２のように考えているが、他に付け加

えるべき取組等はあるか。 

 
 
 
 
 
 

（論点２） 
県立高等学校の規模の考え方について 

（１）小規模校のあり方について 

   ・生徒の減少や地域の地理的状況等を踏まえ、本県における小規模校の

存続についてどのように考えていくべきか。  

 

（２）小規模校における生徒の教育環境の維持の観点からどのような取組を行

うべきか。 

・小規模校のメリットを最大化し、デメリットを最小化するには、どの

ような方策が有効と考えられるか。 

 

資料４ 


